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１．市長の基本姿勢 １．ふるさと納税の返礼品につ

いて

１．アフターコロナとはいえ、未だコロナ前の売り上げには至ってい

ない飲食店が多数存在しています。コロナにより疲弊した飲食店を

応援する観点から、市内の飲食店で利用できる商品券等をふるさと

納税の返礼品に加えることについてどのように考えるのかを伺いま

す。また、ふるさと納税とクラウドファンディングを掛け合わせた

ガバメントクラウドファンディングが流行りつつありますが、本市

での導入予定はあるのかを伺います。
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